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本年度第７回 通算１５３８回

２０１８年８月２１日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 8/4 修正出席率

６８名 ３１名 ４９．２％ ８８．９％

 ゲスト：（なし） ビジター：メーキャップ受付 11 名

★会長あいさつ     柴田浩志会長

皆さん、こん

ばんは。今年

の夏は「暑い」

が口癖だった

のですが、お

盆を過ぎてか

ら少し過ごし

やすい日もあ

ります。でも、まだまだ暑い日が続きますの

で、体調管理には気を付けて頂きたいと思い

ます。

 注意と言えば、今週は台風が 2 つ続けて日

本に向かってくる予報です。最近は、大きな

自然災害が出ていますので、備えを充分にし

て頂きたいと思います。

8 月は、会員増強月間ということで会員委

員会の担当例会をして頂きます。RI も地区も

会員増強が一番の目標になっています。ロー

タリーに限らず、このような団体は、常に増

強して行かないと衰退していってしまいます。

本日の例会を通じて、会員増強の重要性をご

認識を頂きたいと思います。

 ここ数年、当クラブは順調な会員増強をし

ております。現在 68 名です。豊川クラブが 2
名増えて 70 名です。今年の目標は 4 名の増強

で、7 月に 2 名の入会があり、あと 2 名の増

強です。今年の目標を達成したいと思ってい

ます。皆さんからの積極的な情報提供もお待

ちしています。量を増やすと質の低下がある

と言われることもありますが、私は世の中に

は、もっと素晴らしい人がたくさんいると思

っていますので、どんどん増強して、質も高

めて行って頂きたいと思います。どうぞ、よ

ろしくお願いします。

★幹事報告       杉浦節子幹事

例会臨時変更のお知らせ

本日の夜間例会について

★会員増強について 加藤雅美副委員長

8 月は「会

員増強・拡大

月間」です。

本日は、会員

委員会が例会

を担当させて

頂きます。

 会員拡大はなぜ必要か？クラブにとって会

員を増やすことは、ロータリークラブが成果

を上げ、活力を保ち続けるために不可欠な要

素であります。そのためには、綿密な会員増

強の行動計画が必要とされます。同様に、会
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員維持、退会防止を実践しなければ会員数の

健全な増加は見込めません。そのためには、

歴の長い会員と新入会員との融合が必要とな

ります。歴の長い会員は、ロータリークラブ

の歴史やルールを与え、若いメンバーが活力

を与えることで、クラブの質は向上し、退会

者が少ない魅力あるクラブとなるのではない

でしょうか。

 会員勧誘の前に考えましょう。対象者は、

どのような基準をもとにボランティア活動を

するための団体を選ぶのか。日本におけるボ

ランティア活動の選択肢には、どのようなも

のがあるか。クラブは、会員候補者が求めて

いる機会を提供しているか。ほかの団体やボ

ランティアの機会と比べて、ロータリークラ

ブ会員に与えられる利点には、どのようなも

のがあるか。会員候補者に、ほかの団体では

なくロータリークラブを選んでもらえるよう

にするには、どうすれば良いか。こうした問

いを土台に会員相互が話し合い、地域社会で

奉仕活動をしたいという人に、ロータリーク

ラブを選んでもらえようにする最良の方法は、

何かを検討する必要があります。

 入会するメリットを把握しましょう。奉仕

の機会だけでなく、ロータリークラブ会員の

恩典について強調して下さい。地域社会で同

じような志を抱く人々との同胞関係、親睦、

友情を育むこと。ビジネスの人脈づくりに活

かせること。定評ある国際的な奉仕団体に所

属する機会であること。

 当クラブの現状会員のデータ分析をすると、

年代別で会員数がもっとも多いのが 50 歳代

です。40 歳代、60 歳代の会員を勧誘すること

が、クラブのバランスとしては望ましいです。

同時に、当クラブの女性会員は約 3%であり、

地区平均が 4.5%（世界平均は 2%）に比べて

も補強ポイントとなります。

 柴田年度の目標達成について、年度内 4 名

の新入会員獲得です。既に、7 月に竹本会員、

横田会員が入会頂いているので、残り 2 名で

す。同時に退会者ゼロを達成しますと、現会

員 68 名プラス 2 名で、70 名にて目標達成と

なります。豊川宝飯ロータリークラブ創立以

来、年度末に 70 名を越したことがないので、

是非この目標達成に向けて、皆様の情報をお

寄せください。ご協力の程、よろしくお願い

します。ご清聴ありがとうございました。

★ニコニコボックス

 加藤雅美会員 御津駅前にお店をオープン

 加山昌弘会員 誕生日を祝って頂き

 山本章吾会員  〃

 井指光基会員 事業所創業を祝って頂き

 永田恵照会員  〃

 池田 弘会員  〃

★委員会活動

第 3回親睦委員会が 8 月 23日の台風が近づく

中で開催されました。

11 月の秋の行楽に向けての検討会議が開催

されました。今年は福井方面です。

★ロータリーニュース

国際ロータリー会長指名委員会は、デリー

ミッドウェスト・ロータリークラブ（インド）

所属のスシル・グプタ氏を、2020-21 年度国

際ロータリー会長に

選出しました。対抗

候補者がいない場合、

同氏は10月1日に会

長ノミニーとして宣

言されます。

ロータリーの人道

奉仕のインパクトを

高め、会員基盤の多

様化を進めることが

グプタ氏の願いです。

会報担当：吉田 悟会員・浅野 晋会員


